

## Tus Esingen Badminton Sparte Jahresbericht

Das Jahr 2019

Besondere Ereignisse: Nichts zu vermelden

Internes Turnier: Wir haben mit 10 Mann ein internes Turnier in der Turnhalle der Johannes-Schwennesen-Schule abgehalten. Dieses fand im Sommer statt.

Mitgliederzahlen:

Am Anfang des Jahres hat die Mitgliederzahl rapide zugenommen, über dem Sommer hinweg nahm diese wieder ab und wir haben uns bei ca. 12 – 15 aktiven Spielern auf dem Donnerstagabend eingependelt.

Bei den Jugendlichen und Kleinsten haben die Mitgliederzahlen eine stabile Größe erreicht, nach dem 2018 diese stark abgenommen hatten. Betreut werden diese noch immer in der Fritz-Reuter-Schule von Daniela Unger.

Material:

Wir haben neue Stützen in der Turnhalle der Johannes-Schwennesen-Schule angeschafft und mit Absprache des Hausmeisters separat verschlossen im Tischtennisplattenraum untergebracht. Die Netze sind soweit in Ordnung, Ersatzschläger und Bälle sind ausreichend vorhanden.